



## La millonaria inversión de Ford para su nueva plataforma de autos eléctricos

Ford Motor Company da un paso audaz hacia el futuro eléctrico al presentar su nueva plataforma universal de vehículos eléctricos (Universal EV Platform), una apuesta que busca transformar la producción y democratizar el acceso a autos eléctricos asequibles.

La iniciativa forma parte de una inversión de US\$ 5.000 millones, destinada a desarrollar cuatro nuevos modelos eléctricos, entre ellos una camioneta mediana que será el primero en utilizar esta plataforma, cuyo lanzamiento está previsto para 2027 con un costo estimado de US\$ 30 mil.

En Ford se preguntan si hace 120 años, con la plataforma para el Model T este se convirtió en el auto universal, ¿por qué no pueden repetirlo ahora, en la era de la electrificación?